



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Winnigen (Fahren ohne Fahrerlaubnis +)

Am Montagmorgen, gegen 03:32 Uhr, wurde die Polizei in Winnigen auf einen roten Audi aufmerksam, der den Beamten bereits aus einer vorherigen Kontrolle bekannt war. Auf das Haltesignal reagierte der Fahrer erwartungsgemäß nicht. Es entwickelte sich eine Nachfahrt, in welcher die Fahrzeuge Straßen und Feldwege der Ortslagen Wilsleben, Neu Königsau, dann wieder Wilsleben und Aschersleben passierten. Nachdem der flüchtige Audi die Polizei nicht abschütteln konnte versuchte er es weiter über die freie Feldflur. Schlussendlich verlor er die Kontrolle und stürzte einen Abhang hinunter. Er flüchtete weiter zu Fuß und versteckte sich im Gebüsch. Dort konnte der 22-jährige gefunden und zur Verhinderung der weiteren Flucht gefesselt werden. Wegen einer Kopfverletzung wurde er anschließend ins Klinikum Aschersleben gebracht, wo auch gleich die zur Beweissicherung erforderliche Blutprobe erfolgte. Das Fazit der Fahrzeugüberprüfung war, falsche Kennzeichen am PKW, das Fahrzeug war nicht versichert. Einen Führerschein hat der Fahrer nicht und stand augenscheinlich unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln. Wegen der austretenden Flüssigkeiten musste das Fahrzeug sichergestellt werden. Nach einer ambulanten Behandlung wurde der Fahrer leichtverletzt wieder entlassen. Die Ermittlungen dauern an.

Pretzien (Brandermittlungen)

Am Montagmorgen, gegen 10:12 Uhr, wurde der Brand eines Cafés am Königssee gemeldet. Die Kräfte von Feuerwehr und Polizei waren zügig am Brandort und konnten dort vorerst nur noch Rauch und kein offenes Feuer feststellen. Die Löscharbeiten waren demnach bereits durch Zeugen vor Ort begonnen und beendet. Zwei Personen gelten vorerst als leicht verletzt und wurden mit dem Verdacht auf Rauchgasvergiftung ins Klinikum gebracht. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen und dauern an.

Cörmigk (Dieselsiebstahl)

Unbekannte Täter verschafften sich am Wochenende widerrechtlich Zugang zu einer Baustelle im Bereich der Landstraße 146. Dort wurde von zwei Baufahrzeugen Dieseltreibstoff abgezapft. Ersten Schätzungen zufolge fehlen etwa 250 Liter.

Neugattersleben (Einbruchdiebstahl)

In der Nacht zu Montag wurde ein im Bereich des Gutshofes angebrachter Verkaufsautomat aufgebrochen. Der Automat dient dem Verkauf von Eiern. Die Täter hebelten am Automaten und konnten so die Sicherungsklappe überwinden. Am Automaten entstand Sachschaden, die Geldkassette mitsamt dem darin befindlichen Wechselgeld wurde entwendet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Bernburg (Kennzeichendiebstahl)

Bereits in der Nacht zu Sonntag wurde von einem Firmenfahrzeug, was im Bereich der Wasserturmstraße abgestellt war, das hinter amtliche Kennzeichen BBG-SW 47 entwendet. Eine anderweitige Verwendung wurde polizeilich bisher nicht bekannt. Eine Anzeige wurde aufgenommen und die ersten Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Aschersleben (Fahrraddiebstahl)

Bereits am 13. Oktober wurde vor dem Bahnhof in Aschersleben ein E-Bike entwendet. Die Eigentümerin hatte das Rad gegen 04:15 Uhr im Fahrradständer abgestellt und dort angeschlossen. Als sie das Rad gegen 13:30 Uhr wieder nutzen wollte, war es verschwunden. Eigenen Einlassungen zufolge suchte die Frau noch einige Tage in der Stadt nach ihrem Rad, konnte es allerdings nicht finden. Am Montagmittag erstattete sie sich dann eine Anzeige. Erste Fahndungsmaßnahmen wurden daraufhin eingeleitet.

(koma)